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発言 

順位 
１ 

議席 

番号 
２８ 議員名 吉 田 つ と む

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 南町田の変容に伴う商店街と商店の展望 

市 長 

（１）東急沿線の商店街と商店への影響は。

（２）関係の新たな商店街、商店への支援策はあ

るか。

（３）そもそも商店街振興組合とはどのようなも

ので、その支援はいかにあるべきか。

２ 表題 生産年齢人口論の破たんを踏まえて 

市 長 

（１）生産年齢人口の定義。

（２）就労、年金、健康保険の年齢動向。

（３）何時まで、この用語を町田市長は使うのか。 

３ 
表題 

小田急多摩線延伸開通の目標設定につい

て 

市 長 

（１）小田急多摩線の延伸はリニア開通同時期か

らどう変わったか。

（２）相模原市長の訪問（2019.04.25）の内容に

ついて
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発言 

順位 
２ 

議席 

番号 
１６ 議員名 おぜき重太郎 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 相原駅周辺の街づくりについて 

市 長 

（１）大戸踏切の立体化や相原駅東口アクセス路

整備に伴って、相原駅周辺の賑わいを創出

するために、市はどのように街づくりを進

めるのか。

２ 表題 相原町の交通課題について 

市 長 

（１）八王子医療センター行のバス開設に向けた

市の取り組みは。

（２）相模原協同病院の移転は通院する相原町の

住民の交通にどのような影響を与えると考

えるか。

３ 表題 優先調達推進法について 

市 長 
（１）町田市の取り組みは。

４ 表題 病児・病後児保育施設について 

市 長 

（１）現状は。

（２）町田地区の病児保育施設の状況は。

（３）他市との連携について、どのように考えて

いるか。
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発言 

順位 
３ 

議席 

番号 
２０ 議員名 佐 々 木 智 子

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 

表題 

町田リサイクル文化センター周辺地域と

締結した環境保全協定と町田市のごみ減

量について問う 

市 長 

（１)環境保全協定について周辺地域と締結した

経過および合意内容は何か。 

（２）「多摩地域ごみ実態調査」から見る、町田市

のごみ減量の現状と課題は何か。 

（３）事業系ごみの減量をさらに強化すべきだが

どうか。

（４）容器包装プラスチックの資源化を推進し、

焼却するごみを減らしていくべきだがどう

か。

２ 
表題 

だれもが安心して利用できる介護保険を

求めて 

市 長 

（１）２０１８年度の制度改定によってどのよう

な変化が生じているか。

（２）要支援１・２の総合事業移行により利用者

や事業所へどのような影響が出ているか。

（３）「保険者機能強化推進交付金」が交付される

事業は何か、またその額と影響を問う。 

（４）だれもが安心して介護保険が利用できるよ

う、相談体制の充実など支援体制の強化を

求めるがどうか。
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発言 

順位 
３ 

議席 

番号 
２０ 議員名 佐 々 木 智 子

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

３ 
表題 

小・中学校の適正規模・適正配置について

問う 

市 長 

教  育  長 

（１）児童生徒数の推移と今後の予測はどうか。

（２）学校の標準規模や統廃合に関して、法令ま

たは文科省の「手引き」ではどのように示

されているか。

（３）児童生徒の最善の利益を保障するために、

統廃合ありきで進めるべきではないと考え

るがどうか。
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発言 

順位 
４ 

議席 

番号 
１９ 議員名 山 下 て つ や 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 安全・安心施策の更なる強化充実に向けて 

市 長 

教 育 長 

（１）防犯カメラの設置状況について

（２）交通事故の発生状況について

（３）特殊詐欺対策について

２ 
表題 

視覚障がいのある方への音響案内装置に

ついて 

市 長 

（１）どのような装置か。

（２）視覚障がい者からこの装置の利用について

どのような声が寄せられているか。

３ 
表題 

ペデストリアンデッキの活用とメンテナ

ンスについて

市 長 

（１）ペデストリアンデッキの活用とメンテナン

スについて

（２）市民や団体、事業者から寄せられている声

は。

４ 表題 旧河川敷の活用について 

市 長 

（１）旧河川敷の活用について、住民要望があっ

た場合、市ではどのような対応が可能か。
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発言 

順位 
５ 

議席 

番号 
１４ 議員名 森 本 せ い や 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 空き家対策について 

市 長 

（１）現状と課題について

（２）今後の取り組みについて

２ 
表題 

客引き行為等の防止に関する条例につい

て 

市 長 
（１）現状と課題について

（２）今後の取り組みについて

３ 
表題 

原町田大通りにおけるタクシー乗り場新

設について 

市 長 
（１）今後の取り組みについて

４ 
表題 

町田駅周辺の荷捌きスペースの確保等に

ついて 

市 長 
（１）今後の取り組みについて
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発言 

順位 
６ 

議席 

番号 
３２ 議員名 殿 村 健 一 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

市税、国民健康保険税の滞納整理について

問う 

市 長 

（１）「国税徴収法精解」の序、我妻
わがつま

栄
さかえ

氏の言葉

について認識を問う。 

（２）国民健康保険税の滞納整理と資格証発行の

状況、改善について問う。 

（３）滞納処分のための「捜索」の内容とあり方

について問う。 

（４）野洲市に学び、滞納者への「生活再建型」

支援を強めるべきだが、どうか。 

２ 表題 猛暑、熱中症予防対策について問う 

市 長 

教 育 長 

（１）熱中症の発生状況と予防対策について問う。 

（２）高齢者世帯や生活保護世帯に対するエアコ

ン設置助成を求めるが、どうか。 

（３）小中学校にミストを設置すべきだが、どう

か。 

（４）学校体育祭等におけるテントの設置や運搬

への支援を求めるが、どうか。 

（５）子どもが入れる水辺や池の整備を拡充すべ

きだが、どうか。 
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発言 

順位 
６ 

議席 

番号 
３２ 議員名 殿 村 健 一 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

３ 
表題 

リニア中央新幹線上小山田立坑工事につ

いて問う 

市 長 

教 育 長 

（１）ダンプカーなど関連車両の運行実態と歩行

者への交通安全対策について問う。 

（２）多摩境通りの交通渋滞の状況と改善策を問

う。 

（３）“北側工事用道路”整備の進捗状況について

問う。 

（４）地下水対策と伐採したケヤキの代替樹木に

ついて問う。 

（５）地元町内会や住民の声を聞く努力を強めて

ほしいと考えるが、どうか。 
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発言 

順位 
６ 

議席 

番号 
３２ 議員名 殿 村 健 一 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

４ 表題 バス交通の充実について問う 

市 長 

（１）山崎団地センター前バス停の利便性、安全

の向上について問う。 

①“始発便”を増やすべきと考えるが、どう

か。 

②安全性向上へ、ロータリー内バス停を復活

すべきだが、どうか。 

（２）市民病院前バス停（上り、下り）に屋根と

ベンチを設置すべきだが、どうか。 

（３）まちっこ（公共施設巡回ルート）の変更に

ついて問う。 

①変更の理由はなにか。また、事前調査はど

のように行われたのか。 

②改めて、市民の声を聞き、再検討すべきだ

が、どうか。 
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発言 

順位 
７ 

議席 

番号 
３５ 議員名 佐 藤 伸 一 郎 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 子どもの交通安全の確保について 

市 長 

教 育 長 

（１）子どもの交通安全について市の考え方を問

う。 

２ 表題 リニア中央新幹線の工事について 

市 長 
（１）これから本格的に土砂の搬出が始まるが、

その進捗を問う。 

３ 表題 小田急多摩線の延伸について 

市 長 
（１）調査報告を受けて今後の取り組みについて

問う。 

４ 表題 町田市における獣害について（その３） 

市 長 

（１）２０１８年度から開始した市民生活におけ

る「アライグマ・ハクビシン防除事業」に

ついて、その取り組み状況を問う。 

（２）２０１８年度から開始した電気柵による獣

害対策について、その取り組み状況を問う。 

５ 表題 子供・若者支援対策について 

市 長 
（１）子供・若者支援地域ネットワークについて

問う。 
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発言 

順位 
８ 

議席 

番号 
３６ 議員名 おさむら敏明 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 南町田グランベリーパークについて 

市     長 

（１）これまでの進捗状況は。 

（２）まちびらきに向けて、住民要望と課題は。 

（３）「災害時における施設等の提供に関する協

定」の締結について 

２ 
表題 

多様化するスポーツ環境への取り組みに

ついて 

市 長 

教 育 長 

（１）スポーツ競技の多様化、スポーツ種目に対

応出来る環境整備とスポーツ行政を求め

て。 
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発言 

順位 
９ 

議席 

番号 
２１ 議員名 松 岡 み ゆ き 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 熱中症対策について 

市 長 

教 育 長 

（１） 小中学校に於ける熱中症の救急搬送の経過

と対策は。 

（２） 小中学校の運動会の日程を見直してみて

は。 

（３） 保育園・幼稚園・高齢者施設や市民へ向け

ての市や保健所の対策は。 

２ 表題 職員の職務遂行について 

市 長 

（１） 市の業務に関わる団体は、市役所での駐車

料金の取り扱いはどうなっているのか。 

（２） 地域福祉部において今年度、市の業務に関

わる団体が有料になった経緯は。 

（３） 職員の服務規程にはどの様に規定している

のか。 

３ 表題 元号令和への市の対応について 

市 長 

教 育 長 

（１） ５月１日の令和への改元で、市は何か対応

されたか。 

（２） 例えば警察庁では運転免許証は意見公募で

99％が「元号重視・尊重」とあった。市で

は元号表記で対応した事があるか。 
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発言 

順位 
１０ 

議席 

番号 
３ 議員名 矢 口 ま ゆ 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 学校での熱中症対策について 

教 育 長 

（１）町田市小中学校各校では水分補給や塩分補

給などについて、どのように対応している

か。 

 

 

 

２ 表題 中学校の標準服について 

教 育 長 

（１）市内１６校の中学校で指定している白いブ

ラウスやワイシャツについて、二点お伺い

します。 

  ①下着が透けやすいと言う認識はあるか。 

  ②通気性が悪く汗も吸いにくく、真夏には適

さないと言う認識はあるか。 

 

３ 表題 運動会の組体操について 

教 育 長 

（１）市内の小中学校での組体操による事故の状

況と現在の安全対策を問う。 
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発言 

順位 
１０ 

議席 

番号 
３ 議員名 矢 口 ま ゆ 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

４ 
表題 

サッカーゴール等の転倒事故防止につい

て 

教 育 長 

（１）サッカーやハンドボールのゴールは転倒す

れば子どもたちの命を奪いかねない。 

確実に固定しなければならないと考える

が、町田市では全校固定できているのか。 

 

 

 

 

 

５ 表題 PTA の運営へのサポートについて 

教 育 長 

（１）１２月に各校学校長へ“PTA への入会に関す

る意思確認及び個人情報の提供について”

と言う依頼文を配布したが、任意加入化に

向けた教育委員会での対応はこれで十分と

考えるか。 

（２）保護者や児童・生徒の負担にならない PTA

運営を目指すために、教育委員会でも任意

加入化に向けたサポートをすべきと考える

がどうか。 
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発言 

順位 
１１ 

議席 

番号 
４ 議員名 深沢ひろふみ 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 ひきこもり支援について 

市     長 

（１）これまでの取り組みと成果。 

（２）現状での課題。 

（３）今後の支援について 

 

 

 

２ 表題 シェアサイクルの社会実験について 

市 長 

（１）シェアサイクル利用状況。 

（２）運用開始で見えた課題は。 

（３）今後の展望。 

 

 

 

３ 表題 熱中症対策の取り組みについて 

市     長 

教 育 長 

（１）小中学校での熱中症対策は万全か。 

（２）今年の熱中症対策について 
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発言 

順位 
１２ 

議席 

番号 
２ 議員名 ち だ 伸 也 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 年間を通じた学校行事について 

教 育 長 

（１）学校行事による利点と問題点。 

２ 
表題 

団地等、集合住宅内での事業者による駐車

場問題について 

市 長 

（１）高齢化が進む団地内での様々なサービス事

業者の駐車場問題での解決策はあるか。 

   

 

 

 

- 16 - 



発言 

順位 
１３ 

議席 

番号 
９ 議員名 星 だいすけ 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 

表題 

東京２０２０オリンピック・パラリンピッ

ク等に向けた準備の進捗状況について 

（その３） 

市 長 

教 育 長 

（１）聖火リレーについて 

（２）ロードレースについて 

（３）子ども達に向けた施策について 

２ 表題 運転免許証の自主返納について 

市 長 

（１）市としての取り組みは。 

（２）今後の課題は。 
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発言 

順位 
１４ 

議席 

番号 
５ 議員名 村 ま つ 俊 孝 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

小中学校体育館等のエアコン設置につい

て(その２) 

市     長 

教 育 長 

（１）２０２１年度までに市立小中学校６２校の

体育館等にエアコンを設置するスケジュー

ルが発表された。その後の市の取り組み状

況は。 

 

２ 表題 公的賃貸住宅の高齢化対策について 

市     長 

（１）市営・都営・公社・UR 住宅等公的賃貸住宅

の高齢化が進んでいる。市はどのような対

策を行っているのか。 

 

 

３ 表題 受動喫煙対策について 

市     長 

（１）２０２０年に向けた受動喫煙対策の今後の

動向は。 

（２）町田市内の駅周辺での受動喫煙対策の現状

と今後は。 

 

 

 

- 18 - 



発言 

順位 
１４ 

議席 

番号 
５ 議員名 村 ま つ 俊 孝 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

４ 表題 働き方改革について 

市     長 

（１）２０１９年４月から適用開始された働き方

改革関連法について、市の職員への影響は。 

（２）指定管理者制度に関わる現状は。 
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発言 

順位 
１５ 

議席 

番号 
８ 議員名 田 中 美 穂 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

保育園等の散歩ルートの安全確保を求め

て 

市 長 

（１）散歩ルートの道路について安全点検を行い、 

   対策を行うべきだがどうか。 

（２）散歩ルートの定期的な安全点検を行うべき

だがどうか。 

 

２ 表題 雹
ひょう

による農作物の被害について 

市 長 

（１）５月に降った 雹
ひょう

による町田市内の被害の状

況はどうか。 

（２）市の対応を問う。 

 

３ 表題 市民の願いにこたえた図書館を求めて 

市     長 

教 育 長 

（１）「町田市立図書館のあり方見直し方針」の内

容について問う（利用圏域など図書館集約

の理由）。 

（２）各館で、視聴覚資料の貸し出し・返却がで

きるようにすべきだがどうか。 

（３）市民の願いにこたえ、図書館を存続、さら

に充実するべきだがどうか。 
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発言 

順位 
１６ 

議席 

番号 
１ 議員名 東  友 美 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 学校飼育動物について 

教 育 長 

（１）現状について 

（２）学校で動物を飼育する目的について 

（３）熱射病・熱中症対策について 

（４）屋内飼育にはできないのか。 

２ 表題 卒業式の欠席児童について 

市 長 

教 育 長 

（１）現状について 

（２）病気や忌引き以外で欠席した児童は何故欠

席したと考えているのか。 

（３）卒業式後のフォローは行っているのか。 

３ 表題 LGBT について（その５） 

教 育 長 

（１）市立小中学校における男女分けについて 
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発言 

順位 
１７ 

議席 

番号 
６ 議員名 斉藤かつひろ 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 ひかり療育園の今後について 

市 長 

（１）ひかり療育園あり方検討の進捗状況は。 

（２）今後の課題は。 

２ 表題 小学校給食の食材納入業者選定について 

市 長 

教 育 長 

（１）小学校給食の食材納入業者の選定方法と基

準は。 

３ 表題 小中学生の英語検定受験補助について 

市 長 

教 育 長 

（１）市立小学校中学校に在籍している児童生徒

に英語検定受験料の補助を行ってはどう

か。 

４ 表題 納税相談について 

市 長 

（１）納税相談の内容と実績は。 

（２）納税相談の課題は。 
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発言 

順位 
１８ 

議席 

番号 
２６ 議員名 新井よしなお 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 道路族について 

市 長 

教 育 長 

（１）昨年の第２回定例会でこの問題を取り上げ

てたが、それ以後の対応はどうか。 

２ 表題 目的別の公園・遊び場整備について 

市 長 

（１）パークフルの活用状況はどうか。 

（２）公園・遊び場を目的別に整理することが必

要だがどうか。 

３ 表題 文化財について 

市 長 

教 育 長 

（１）野津田上の原遺跡で発見された道路状遺構

について、これまでどのように審議されて

きたか。 
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発言 

順位 
１８ 

議席 

番号 
２６ 議員名 新井よしなお 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

４ 表題 若い世代の定住施策について 

市 長 

教 育 長 

（１）市が行っている具体的な施策は何か。 

（２）新たな施策はあるか。 

５ 表題 町田市のオンリーワンは何か 

市 長 

教 育 長 

（１）町田市には様々な地域資源があり、市の改

革についても様々な実績があるが、その中

で対外に発信できる町田市のオンリーワン

は何か。 
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発言 

順位 
１９ 

議席 

番号 
１０ 議員名 木 目 田 英 男 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 町田市の人口について 

市     長 

（１）本年 1 月 1 日での町田市の人口は、前年同

月比でマイナス 57 人となった。人口推計よ

りも 1 年早い人口減少局面を迎えることと

なったが、市の見解はどうか。 

（２）今後の対策は。 

２ 
表題 

町田市職員のモチベーションアップにつ

いて 

市 長 

（１）生産性向上や働き方改革の取り組みが必要

な中で、密度の濃い仕事をするためには町

田市職員のモチベーションアップが必要と

考える。町田市職員の教育、研修、積極的

な取り組みを促す仕組みなどの現状はどう

か。 

３ 表題 国際版画美術館について 

市 長 

（１）来館者増について、現状の取り組みはどう

か。 

（２）芹ヶ谷公園、文学館、（仮称）国際工芸美術

館との今後の連携についてどのように考え

ているのか。 
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発言 

順位 
１９ 

議席 

番号 
１０ 議員名 木 目 田 英 男 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

４ 表題 ふるさと納税について 

市 長 

（１）現状はどうか。 

（２）市の事業をアピールする機会として、ふる

さと納税制度を活用してはどうか。 

５ 表題 自治体クラウドについて 

市 長 

（１）三多摩の自治体において、自治体クラウド

の導入が始まっている。町田市としての検

討状況は。 
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発言 

順位 
２０ 

議席 

番号 
１５ 議員名 わ た べ 真 実 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 ひとり親家庭の支援について 

市 長 

（１）これまでの取組みの現状と課題は。 

（２）今年度、新たにはじまる「おうちでごはん

事業」の進捗状況は。 

２ 表題 市民活動を豊かにする支援について 

市 長 

（１）「町田市地域活動サポートオフィス」はどの

様に進捗しているか。 
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発言 

順位 
２１ 

議席 

番号 
２７ 議員名 友 井 和 彦 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

地方創生応援税制（企業版ふるさと納税）

について 

市 長 
（１）いままでの研究・検討の経過は。 

（２）目白押しの大型プロジェクトへの活用の見

込みは。 

２ 表題 スポーツを推進する施策について 

市 長 

（１）前町田市スポーツ推進計画の目標は達成し

ていると認識しているか。 

（２）団体スポーツをする場の不足により、大人

や子どもたちのスポーツ団体が減少傾向に

あることを認識しているか。 

（３）他市や民間が所有するスポーツ施設の利用

料をサポートしては如何か。 

３ 表題 交通弱者への対策について 

市 長 

教 育 長 

（１）歩行者保護のためのハード、ソフト面でど

のような対策を取ってきたか。 

（２）市内全域の安全対策の見直し等、今後の対

応は。 

（３）幅員の狭い道路における「ゾーン３０」の

更なる推進を。 
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発言 

順位 
２２ 

議席 

番号 
１７ 議員名 白 川 哲 也 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 町田市スポーツ推進計画 19-28 について 

市 長 

（１）町田市におけるスポーツの現状と課題は。

（２）計画策定の趣旨と方向性は。 

 

２ 表題 インキュベーション施策について 

市 長 

（１）これまでの取り組みと成果は。 

（２）新産業創造センターの現状と課題は。 

（３）民間・団体との連携状況はどうか。 
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発言 

順位 
２３ 

議席 

番号 
７ 議員名 おんじょう由久 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 学童保育クラブの対象学年拡大について 

市 長 

（１）高学年受け入れの検討状況はどうか。 

（２）今後のスケジュールはどうか。 

２ 表題 待機児童解消に向けた取り組みについて 

市 長 

（１）2019 年４月時点の実態が、昨年度の想定と

異なってしまった要因は何か。 

（２）待機児童解消に向けた対策は。 

３ 表題 ドッグラン増設の検討状況について 

市 長 

（１）公園におけるドッグラン検討状況はどうか。 

４ 表題 部活動を支える人材確保について 

教 育 長 

（１）現在の配置状況と人材確保に向けた取り組

みは。 

（２）教育やモニタリングなどを含めた人材育成

の取り組みは。 
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発言 

順位 
２４ 

議席 

番号 
１２ 議員名 渡 辺 厳 太 郞 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 多数傷病者発生時の対応について 

市 長 

教 育 長 

（１）現状の対応策は。 

２ 
表題 

コミュニティライブサイトやパブリック

ビューイングについて 

市 長 

（１）東京２０２０オリンピック・パラリンピッ

クにおける、コミュニティライブサイトや

パブリックビューイングの実施について、

町田市の今の考え方は。 

３ 
表題 

モノレールを見越した中心市街地のまち

づくりについて 

市 長 

（１）モノレール新駅を契機とした新たな中心市

街地まちづくりについて町田市の考え方を

問う。 
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発言 

順位 
２５ 

議席 

番号 
３４ 議員名 藤 田  学 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

ラグビーワールドカップ 2019 まであと 3

か月。準備状況とどう盛り上げていくか 

市     長 

（１）公認キャンプ地としての取り組みは。 

（２）経済効果をあげていくために、インバウン

ドへの仕掛けは。 

（３）フリーWi-Fi、多言語サインなどの整備状況   

   は。 

（４）医療機関等との連携状況は。 

（５）大会に向けた機運醸成としての取り組みは。 

２ 
表題 

高齢者が安心して暮らせるまちづくりに

ついて 

市     長 

（１）現在、町田市では医療と介護の専門職が連

携して高齢者を支えるためにどのような取

り組みを行っているのか。 

（２）今後、連携を充実させていくために、どの

ような取り組みが必要か。 

３ 表題 小山田桜台団地まちづくりの構想は 

市      長 

（１）まちづくりの目標は。 

（２）地区計画への移行と段階的なまちづくりの

進め方は。 

（３）都市再生機構（UR）とモノレール延伸を想

定した団地の再生、まちづくりを検討する

協定の締結について 
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発言 

順位 
２６ 

議席 

番号 
２３ 議員名 三遊亭らん丈 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

「町田市まち・ひと・しごと創生総合戦略」

について 

市 長 
（１）「町田市まち・ひと・しごと創生総合戦略」

の今後を問う。 

２ 表題 夏を迎えて、マイボトルについて 

市 長 

（１）今年も猛暑が予想される中、水分補給のた

めにマイボトルの利用について問う。 

３ 
表題 

町田市立図書館の今後のあり方と市民研

究員制度について 

市 長 

教 育 長 

（１）「公共図書館」に脚光が当たっている今、町

田市立図書館の今後について 

（２）市民文学館で実施している市民研究員制度

の現状と今後について 

４ 
表題 

「見直そう！“伝わる日本語”推進運動」

について 

市 長 
（１）2018 年度の取り組み成果。 

（２）2019 年度の取り組み。 
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発言 

順位 
２７ 

議席 

番号 
１８ 議員名 松 葉 ひ ろ み 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 命を守る防災・減災対策について（その２） 

市     長 

教 育 長 

（１）平成 30 年 9 月定例会でマイ・タイムライン

の導入を提案したがその後の取り組みを問

う。 

（２）地域の防災力を高めるためには、より高い

専門知識を持つ人材の育成と活用が必要と

思うがいかがか。 

２ 表題 就学に関しての相談体制について 

市 長 

教 育 長 

（１）就学相談の現状と課題について問う。 

（２）医療的ケア児の学校受け入れ体制について 

（３）病弱・身体虚弱児に対する対応について 

 

 

 

３ 
表題 

食品ロス削減に向けての取り組みを問う

（その３） 

市 長 

（１）現在までの取り組みについて 

（２）食品ロスの削減の推進に関する法律が成立

したが、今後の取り組みは。 
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発言 

順位 
２７ 

議席 

番号 
１８ 議員名 松 葉 ひ ろ み 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

４ 表題 国民健康保険の医療費のお知らせ 

市     長 

（１）国民健康保険の医療費のお知らせに本人負

担額の記載がないが追加すべきと思うがい

かがか。 
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発言 

順位 
２８ 

議席 

番号 
２５ 議員名 戸 塚 正 人 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 南地域における諸課題について 

市 長 

教 育 長 

（１）町田駅～南町田駅ルートの路線バス増便に

ついての進捗状況はどうか。 

（２）南地域における交通のアクセス向上につい

ての取組はどうか。 

（３）金森西田スポーツ広場の代替地についての

進捗状況はどうか。 

（４）鶴間公園のスポーツパークについて、利用

方法についての取組状況はどうか。 

２ 表題 文化芸術ホールについて 

市 長 

（１）文化芸術ホールの進捗について、今後の取

組はどうか。 

３ 表題 子ども達の安全環境について 

市 長 

（１）子ども達の通学路などの安全対策について、

近々の交通事故などの問題を受けてどのよ

うな対策を考えるか。 
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発言 

順位 
２９ 

議席 

番号 
３０ 議員名 お く 栄 一 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

市内公立小・中学校における熱中症対策に

ついて 

市     長 

教 育 長 

（１）このたび七国山小・南中・町田二中・南成

瀬中で発生した熱中症の状況を問う。 

（２）全公立小・中学校への熱中症対策をどのよ

うに行っているか。 

（３）ＷＢＧＴ（暑さ指数）はいつから活用をし

ているか。 

２ 表題 事業系一般廃棄物の受け入れについて 

市 長 

（１）町田市以外の近隣自治体の清掃工場は土曜

日・日曜日休んでいるが、町田市はなぜ土

曜日に事業系一般廃棄物の搬入を受け入れ

ているのか。 

３ 表題 地域課題について 

市 長 

（１）ゲートボール・グラウンドゴルフ等で使用

している街区公園にトイレを設置してはど

うか。 

（２）子どもたちが遊べる水遊び場公園を造って

はどうか。 
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発言 

順位 
３０ 

議席 

番号 
３３ 議員名 熊 沢 あ や り 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 次期基本構想・基本計画について 

市     長 

（１）次期基本構想・基本計画策定に向けた具体

的なスケジュールは。 

（２）どのように市民と作り上げていくのか。 

 

 

 

２ 表題 避難施設別避難者数の推計について 

市 長 

（１）背景について 

（２）各避難施設毎の避難者数について 

（３）今後の対応について 

 

 

 

３ 
表題 

義務教育就学児医療費助成制度の所得制

限撤廃について 

市 長 

教 育 長 

（１）中学 3 年生までの子どもの医療費の無償化

を実施したらどうか。 
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発言 

順位 
３１ 

議席 

番号 
２９ 議員名 大 西 宣 也 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 図書館長期勤務者について（その２） 

市 長 

教 育 長 

（１）４月の人事異動の結果はどうなったか。 

２ 
表題 

オリンピックに向けて日本文化の発信は

どうするのか 
市 長 

教 育 長 
（１）日本文化の発信はどうするのか。 

（２）小中学校での取り組みは。 

３ 表題 自衛隊に対する協力について 

市 長 

（１）どのような協力要請があるのか。 

（２）それにどのように対応するのか。 

４ 表題 特殊詐欺について 

市 長 
（１）町田市内の被害の状況は。 

５ 
表題 

日本共産党の破壊活動防止法に基づく調

査対象団体としていることについて 

市 長 （１）調査対象団体であるとする公安調査庁の見

解は。 
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発言 

順位 
３２ 

議席 

番号 
３１ 議員名 細 野 龍 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 高齢者の聞こえの支援を求めて 

市    長 

（１）高齢者の聞こえや補聴器に関する市民病院

の取り組みを問う。  

（２）高齢者の成人健診に聞こえの項目を設けて

はどうか。  

（３）都の補助制度も活用し、補聴器購入に対す

る助成など高齢者の聞こえの支援を求め

るがどうか。  

２ 
表題 

南町田グランベリーパークプロジェクト

の市民生活への影響について問う 

市    長 

（１）鶴間パークウォーク、南町田グランベリー

ウォークの歩行者の横断はどのようにな

るのか。    

（２）横断歩道の設置については、住民の要望に

応えて、改善すべきだがどうか。  

（３）渋滞緩和と交通安全について、対策を問う。 

（４）スポーツエリアや運動広場、にぎわい広場

など鶴間公園の利用方法について問う。 
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発言 

順位 
３２ 

議席 

番号 
３１ 議員名 細 野 龍 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

３ 
表題 

金森西田調節池工事に伴う境川ゆっくり

ロードの利用について問う 

市    長 

（１）公衆トイレにかわる仮設トイレを土日も利

用できるようにすべきだが、どうか。  

（２）境川ゆっくりロードや周辺環境の変化につ

いて住民や利用者への情報提供は十分に

行われているのか。  
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